

## **Alerte sur l'invasion des déchets chimiques géants**

Les déchets chimiques géants sur le  
perrey d'Étretat  
Depuis le 2 août et jusqu'au  
3 septembre, EcoDDS, une société  
qui se présente à but non lucratif,  
déploie des structures gonflables  
géantes de produits chimiques  
usagés sur dix plages françaises afin  
de sensibiliser les particuliers au  
geste de tri. Déjà passé dans près de  
dix villes françaises, en bord de lac  
ou en bord de mer comme cette  
semaine à Étretat. EcoDDS propose  
un concept original pour engager le  
changement des comportements des  
citoyens tout en les divertissant :  
une investigation sur le tri des  
déchets chimiques.  
Deux permanents et deux aides sur  
les stands d'EcoDDS pour informer  
le public  
Des déchets chimiques géants ont  
atterri sur la plage : petits et grands  
devront mener l'enquête pour  
apprendre à les reconnaître, savoir  
d'où ils viennent et comment les  
appréhender. Ils seront ainsi  
sensibilisés aux bons gestes à  
adopter pour la protection de  
l'environnement dans une ambiance  
ludo-éducative. Au programme, des  
animations et des jeux de chamboule  
tout, courses sur échasses, des  
sketchs de rue en soirée et un  
spectacle participatif proposé par  
une troupe de théâtre sur le sujet. Un  
vélo électrique pouvait être gagné  
dans chaque ville. C'est à Royan que  
cette tournée se terminera ce  
week-end. ■